

Salida de los 300 metros lisos en el encuentro que nuestro equipo del F. de J. celebró con el de Vich, en el campo del C. D. Granollers. (Fot .Gurgui)

sino que hemos de reconocer el espléndido lugar que le corresponde y alcanzará en las competiciones nacionales.

Destaquemos también el crecido número de festivales celebrados durante esta temporada, algunos de ellos con la intervención de los campeones de España Ernesto Pons, Angel, García, González, etc., etc., y también la participación del equipo local en festivales organizados en el formidable escenario del Estadio de Montjuich, cuyas actuaciones han merecido plácemes por parte de la prensa barcelonesa. En este aspecto han destacado Sala, Vacca — tercer clasificado en el «Torneo de los Ases» —, Llorens y Llobet. Nuestro segundo lugar en la clasificación general en el Campeonato provincial del Frente de Juventudes nos llenó de un fundado orgullo.

Las organizaciones no son ya aquellas de antaño. Si bien no hemos de negar se observan aún pequeños lunares, no por ello deja de progresarse y ha dado motivo para que en la prensa barcelonesa, «El Mundo Deportivo» principalmente, se nos elogie. Se avisa con anticipación a los atletas, la pista está bien preparada y medida, se dan resultados a máquina una vez terminados los festivales y también — esto es lo que más nos place — el público corresponde. De éste sólo plácemes podemos decir; muchos son ya los espectadores que saben de marcas, comparan y analizan estilos; pero queremos más todavía: todo el público deportivo tiene que presenciar nuestros festivales; sabemos que Granollers no negará un ápice de gloria a nuestros atletas, y éstos corresponderán a la confianza que en ellos se tiene depositada. Y sin duda alguna alentará y apreciará la disciplina, voluntad y rudo esfuerzo de estos deportistas jóvenes, puros, enamorados del deporte por el deporte.

VERNET



El equipo de atletismo de de la Delegación local del Frente de Juventudes (Fot. Gurguí)



Un magnífico salto de longitud de Sala (Fot. Gurguí)

Estilo, 24/8/1941, Número extra, p. 62 / Revista del Vallès / Arxiu Municipal de Granollers